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１ 調査事項について

次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、全て報告済みとした。

（１）滝川市新型コロナウイルス感染症対策本部の経過報告について

（２）新型コロナウイルス感染症に関する北海道におけるレベル分類について

（３）新型コロナウイルスワクチン接種証明書（国内用）の申請受付開始について

（４）専決処分について（令和３年度滝川市一般会計補正予算）

２ その他について

市長より、地域経済活動への参加理解と感染拡大防止への協力依頼があった。

３ 次回委員会の日程について

正副委員長に一任することに決定した。

上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。

滝川市新型コロナウイルス感染症等対策特別委員長 柴 田 文 男 ○印



令和３年12月20日

滝川市議会議長 関 藤 龍 也 様

滝川市長 前 田 康 吉

滝川市新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会への説明員の出席について

令和３年12月15日付け滝議第100号にて通知がありました第29回滝川市新型コロナウイルス感染症

等対策特別委員会への説明員の出席要求について、次の者を説明員として出席させますのでよろしく

お願いします。

なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えま

す。この場合、必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。

記

委員会に出席を求められた者

市長 前 田 康 吉

滝川市長の委任を受けた者

副市長 中 島 純 一

総務部長 和 田 英 昭

総務部企画課長 平 川 泰 之

総務部企画課秘書広報広聴室長 越 前 智香子

保健福祉部長 横 山 浩 丈

保健福祉部子育て応援課長 中 寺 静 江

保健福祉部子育て応援課補佐 井 谷 永里子

保健福祉部子育て応援課係長 池 田 茂 喜

保健福祉部介護福祉課長補佐 木 村 雅 人

保健福祉部健康づくり課長 前 田 昌 敏

保健福祉部健康づくり課長補佐 運 上 明 子

（総務部総務課法制文書係）



第２９回 新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会

日 時 令和３年12月22日（水）

午前９時00分～

場 所 第二・第三委員会室

○ 開 会

〇 委員長挨拶（委員動静）

１ 調査事項について（◎印は議案関連）

２ その他について

３ 次回委員会の日程について

○ 閉 会

《保健福祉部》

（１） 滝川市新型コロナウイルス感染症対策本部の経過報告

について

（資料） 保健福祉部

（２） 新型コロナウイルス感染症に関する北海道における

レベル分類について

（資料） 健康づくり課

（３） 新型コロナウイルスワクチン接種証明書（国内用）の

申請受付開始について

（資料） 健康づくり課

◎（４） 専決処分について

（令和３年度滝川市一般会計補正予算）

（資料） 子育て応援課
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第29回 新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会

R3.12.22 (水 )9:00～

第二・第三委員会室

開 会 ８：５２

委 員 長 ただいまより、第29回新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会を開会いた

します。

委員動静報告

委 員 長 委員の動静でありますが、山本委員が悪天候のため遅れております。本委員会

は若干早く始まっておりますので、９時までに到着した場合には遅刻の取扱い

はしないということで確認をさせていただきたいと思いますが、よろしいでし

ょうか。

（異議なしの声あり）

委 員 長 山本委員以外の委員には全員出席をいただいております。また、正副議長にも

出席をいただいております。山口、水口各議員の傍聴を許可しております。報

道として、株式会社空知新聞社の傍聴を許可しております。

１ 調査事項について

委 員 長 それでは、早速調査事項に入りたいと思います。（１）、滝川市新型コロナウイ

ルス感染症対策本部の経過報告について説明を求めます。

（１）滝川市新型コロナウイルス感染症対策本部の経過報告

横山部長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、（１）は報告済みといたします。

続きまして、（２）、新型コロナウイルス感染症に関する北海道におけるレベル

分類について説明を求めます。

（２）新型コロナウイルス感染症に関する北海道におけるレベル分類について

前田課長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。

質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 それでは、（２）は報告済みといたします。

続いて、（３）、新型コロナウイルスワクチン接種証明書（国内用）の申請受付

開始について説明を求めます。

（３）新型コロナウイルスワクチン接種証明書（国内用）の申請受付開始につ

いて

運上課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。質疑の前に、山本正信委員が到着されましたので、ご報

告させていただきます。

それでは、質疑に入りたいと思います。質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 なしと確認しました。（３）は報告済みといたします。

続いて、（４）専決処分について（令和３年度滝川市一般会計補正予算）につい

て説明を求めます。
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（４）専決処分について（令和３年度滝川市一般会計補正予算）

池田係長 （別紙資料に基づき説明する。）

委 員 長 説明が終わりました。質疑の前に、木下議員の傍聴を許可します。

それでは、質疑に入ります。質疑ございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 なしと確認をさせていただきます。（４）については報告済みといたします。

２ その他について

委 員 長 委員の皆さんから、何かございますか。

本 間 もし分かれば参考までに教えてほしいのですが、滝川市内の感染者がゼロにな

ってしばらくたっているのですけれども、連続何日間感染者が出ていないとい

うのが今分かれば教えていただきたいと思います。

前田課長 今すぐに連続した日数は分かりませんが、９月中旬から感染者は出ていません。

横山部長 今の本間委員のご質問に対する答弁ではないのですけれども、先ほど、子育て

世帯への臨時特別給付金給付事業についての専決処分についてお話しさせてい

ただきましたが、実はこの事業とは別に国のほうで11月19日に閣議決定されて

いるものがもう一つございます。20日の国会で補正予算が成立いたしました住

民税非課税世帯等へ対する臨時特別給付金でございます。今日、明日中に国か

ら通知が出るというふうに言われておりますので、事業を開始していくことに

なります。それに伴いまして、当然のことながら市においても補正予算を組む

ことが必要になってくるというふうに考えてございます。これにつきましても

非常に迅速性が求められるものというふうに考えてございます。準備が整いま

した時点で改めて議員の皆様にご相談させていただきたいというふうに考えて

ございますので、ご承知おき願いたいと思います。

委 員 長 横山部長から非課税世帯に対する給付金の関係のお話がありましたが、これに

ついて委員の皆さんから何かございますか。

三 上 対象となるのは何世帯ぐらいあるのですかね。

横山部長 世帯数につきましては、おおよその数になりますけれども、8,000を超える世帯

があるというふうに今のところ把握してございます。

委 員 長 他にございますか。

（なしの声あり）

委 員 長 なしと確認をさせていただきます。

それでは、市長のほうからご発言はございますか。

市 長 本年１年間でございますけれども、本特別委員会では皆様方に大変お世話にな

り、ありがとうございました。先ほど専決処分につきまして報告をさせていた

だきました。本来であれば臨時議会等を開いてご議論いただきたかったわけで

すが、国のほうの方針が二転三転したということ、また市民の皆さんも現金一

括給付を熱望しているというようなこともあったものですから、専決処分にて

対応させていただきました。本来であればクーポン券がいいか悪いか、所得制

限を設けることで子供の差別につながるのではないかなどの議論をすべきだっ

たかなと思いますが、迅速性を優先したことにご理解をいただき、専決処分を

お認めいただいたことにお礼を申し上げます。また、先ほど横山部長からも説

明がありました非課税世帯への臨時特別給付金につきましても、なるべくは議

会を開いて皆様方にお諮りしたいなと考えておりますけれども、もしかすると

これも専決処分とさせていただく可能性もあるということもお含みおきいただ
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きたいなというふうに思っております。

福祉灯油、子育て世帯への臨時特別給付、そして非課税世帯への給付、３回目

のワクチン接種、それぞれが大変な事務作業量でございまして、職員の皆さん

が大変頑張っておりますけれども、それについてもぜひお認めいただいて、よ

くやったぞと言っていただければというふうに思いますし、そういう意味では、

専決処分があってもぜひお許しをいただきたいなというふうに思います。今年

１年間の話もというふうに委員長からありましたが、ワクチン接種の混乱があ

りましたのでその点はおわび申し上げたいというふうに思っておりますが、そ

の後につきましては順調にワクチンも打ち終わってきましたし、いろいろと改

善点などはありましたが、何とか大きな問題もなく事業を進めてこられたと考

えております。そのおかげもあってか、９月中頃から現在まで感染者ゼロが続

いているということでございまして、医療関係者の皆様方、そして市民の皆さ

んの感染防止に対する意識の高さが現在につながっているというふうに思って

おります。

オミクロン株が出てきて、水際対策がうまくいくかどうか分かりませんが、北

海道ではまだ感染者は出ていないということでございますので、このまま感染

者が出ないことを願っておりますし、１月４日には新年交礼会、また８日、９

日には成人式等も予定しているわけでございまして、人の行き来も多くなると

いうことですので、なお一層感染防止を訴えて、十分気をつけていただくよう

にお願いをしていきたいというふうに思います。その反面、地域経済再生のた

め、忘年会等にもぜひ出ていただきたいという、非常に難しいお願いをしてい

るわけでもございますけれども、そのような状況であるということもご認識い

ただいて、議員各位にもご理解をいただきたいなというふうに思います。

この特別委員会において様々なご提言、ご報告、またご議論をいただくことが

多々あろうかと思いますが、全てにおいて国のほうの方針が二転三転するとい

うことで、もっと自治体に任せてくれればいいなという思いを持っております

が、その声がなかなか中央に届いていないというようでございます。地方創生

臨時交付金が補正予算で認められましたので、それらの活用についてもしっか

りとこれからご議論させていただきたいというふうに思いますので、何とぞよ

ろしくお願い申し上げたいと思います。

委 員 長 ありがとうございました。

私のほうからも一言申し上げさせていただきます。今年１年皆さんに大変お世

話になりましたこと、お礼申し上げたいと思います。それと、先ほども市長か

ら専決処分のお話がありましたけれども、早急に対応しなければいけない案件

がコロナ対策には多々あるということで、この特別委員会を組織させていただ

いております。来年以降もしっかりと特別委員会の任を果たしてまいりたいと

思いますので、皆さんのご協力をよろしくお願いしたいと思います。

３ 次回委員会の日程について

委 員 長 それでは、次回委員会の日程については、正副委員長にお任せ願えますか。

（異議なしの声あり）

委 員 長 以上をもちまして第29回新型コロナウイルス感染症等対策特別委員会を閉会い

たします。

閉 会 ９：１５


